



せとまちだより

SETOMACHI-COMMUNITY NO 35

令和4年10月19日
瀬戸地域まちづくり協議会
壱岐市芦辺町箱崎大左右触924
080-8574-5853
発行責任者 町田 正一

せと☆ハロウインパレード実施についてご協力お願いします！！

せとまちだより34号でお知らせしていましたが、10月30日（日）午後1時30分から午後3時までハロウインパレードを実施します。大勢の子供たちが、仮装をして漁協前から中道を通り信用部前から桜木橋を渡り、箱崎地区公民館前までパレードをします。大勢の子どもの声でやかましい（騒がしい）など地域の皆さんには大変ご迷惑をおかけするかと思いますが、しばらくの間、ご容赦下さい。もし、仮装した子ども達を見かけられたら、「可愛いね」など声援をいただけたらありがとうございます。また、パレード区間の車の通行もご迷惑をおかけしますが、安全運転にご協力をお願いします。

開始時間は多少遅くなることもあります。ご了承下さい。



貴船神社例大祭

10月1日(土)は貴船神社で宵の祭りが、翌10月2日(日)には例大祭が行なわれました。

残念ながら子ども神輿は3年連続中止となりました。宵の祭りは、小学生の見物も多く、今年は、舞台を外に出しての神楽は賑わい、特に、餅まきの時は籠や袋持参でたくさんの方々が来ました。

翌日の御下りは、後藤宮司さんの長男いつき君が初参加でした。

10月とはいっても季節はずれの暑さで、参加者は大変だったと思います。

来年こそ、子ども神輿の復活が叶いますように。



写真を撮っていたら「せとまちだより」に載せると
と言った はるひ君 いつき君 後藤宮司さん



御下りスタート この日は晴天で、暑くて宮司さん
・総代・社役の皆さん汗だくでした



大漁祈願の神楽・魚業関係者奉納



今年もたくさんの方々が「もち」ゲット



ウォークラリーが実施されました

10月5日 瀬戸小学校

瀬戸地域や近隣の名所等でクイズに答えたりしながら6班に分かれて歩きました。



射的の方法を伝授する園児



瀬戸幼稚園は射的でお出迎え



射的楽しかったね



まち協・今年はなんやろうか



まちづくり協議会は文具のくじ引きサービス



くじが余ったので幼稚園児もくじ引きしました

新田物語

瀬戸郵便局付近から信用部付近までは、埋め立てによりできた土地です。



中原組 大村薬局 濱戸郵便局は前の建物
(現(株)なかはら) 事務所



大村薬局隣の濱戸郵便局は
昭和41年6月に西町川添地
一郎氏宅から現在地へ移転。
それ以前は、仲町白石氏宅の
位置にあった。昭和25年迄



移転前の薬局の隣は、1階は「つしまや」さんで、
2階では、本土先生の娘さんが洋裁を教えておられた



現在地へ移転する前の大村薬局 (今は空地)

とつしやんの
ひとりごつ

写真は、大村富美さん提供です。

人を撮っているけど背景は昭和の瀬戸という貴重な写真が数多くありました

今年の将棋教室はどうするかと思案していた時に「楽しみにしている」と申込をしていた児童から言われ、会長と相談し、開始日を遅らせ実施しました。そのなかに幼稚園年長のSくんがいました。時々、私が「やまくずし」の相手をしていました。（私は本将棋をしたことがありません）将棋盤に山をつくり準備をします。Sくんは、将棋盤に駒が入った箱を逆さにし置きましたが、すべりやすいプラスティックの駒ではうまく積み重なりません。私が、駒入りの箱を持ち、その上に逆さまにした将棋盤を重ね、ひっくり返し、机に置くと少しは山らしくなりました。次の教室で、小1のHちゃんと山くずしの対戦することになり、Sくんは、僕が山をつくると言って、小さい手のひらに駒入りの箱を持ち・・・私と同じような動作をし、上手に山をつくることができました。その時の得意気な顔がなんとも言えませんでした。この方法が良いのか悪いのかは別として、真似されても間違いでないことをせなでけんと反省。「将棋教室楽しかったよ。」と幼稚園で会った時、言ってくれました。私も、負けんごつ本将棋ができるごとならなでけんと思いました。ボケ防止にも良かごたるし。